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花巻市立石鳥谷中学校　  

校報ＮＯ２３  

令和６年１１月１４日発行    

文責　校長　千葉龍太郎

 

 

      

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第23回花巻市中学校総合文化祭開催～Ishichu Pride 2024 >

　11月11日（月）今年度の花巻市中文祭のステージ部門が開催され、本校の２年生が出

場し、合唱曲「行き先」・「この日々を、この時代を」を披露しました。市内の11校が参

加し、各校個性ある合唱を披露し、交流しましたが、本校２

年生は石中祭の合唱コンクールでの各学級の成果を生かし

て、深みのある心に響く歌声を響かせました。指揮者の古内

樹さん、伴奏者の赤坂莉楽さんにリードされた２年生は９番

目の出番でしたが、鑑賞態度も立派で余裕のある表情でした。

本番終了後、舞台袖で全員に声がけをしましたが、「やりき

った、満足気ないい表情」をしていました。来年度の最上級

生としての活躍が楽しみになりました。最後は来年度に花巻

市の最上級生となる中学２年生全員で「生命が羽ばたくとき」

を全体合唱しました。お互いの合唱を讃え合い気分が高揚し

た生徒たちのパワフルな合唱に胸が熱くなりました。きっと

この生徒たちが来年の花巻市の中学校を盛り上げます。 
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 【校長室より】本校から実行委員として

参加した三瓶耀大さんは総合司会として、

進行を立派に務めていました。また似内稜

太さんは開祭式で「展示部門の紹介」につ

いての説明を行いました。 

　総合文化祭の進行や裏方の仕事を各学校

選抜の実行委員会の生徒で行うのは、岩手

県の中でも花巻地区だけです。責任のある

仕事やポジションを一日中務めた各学校の

生徒たちは疲れた表情を見せていました

が、やりきった満足感にあふれていました。 

　高校入試説明会＆授業参観・学力向上講演会を開催  

　11月12日（火）は授業参観を開催しました。３年生は５

・６校時に令和７年度高校入試事務説明会を開催しました。

受験者の多い花巻東高校からは広報室長の松本旬平先生、

校舎がリニューアルされて魅力度アップの専大北上高校か

らは入試広報部の昆洋子先生に直接来校して頂き、校風や

入試制度についてお話して頂きました。推薦希望者、専願

希望者だけでなく、併願校として希望する生徒も多い高校

なので、参考になったと思います。その後は、「受験手続き

について」、「公立高等学校について」、「今後の進路事務日

程について」等の説明をしました。保護者の方々と生徒が

いっしょに話を聞くことで、今後の親子での進路決定の話

し合いが深まることを期待しています。 

　１年生は２階の多目的室で花巻市教育委員会の伊藤信彦先生

による「学力向上講話」の講義を親子で参観して頂きました。

現在の花巻市の学力の状況、今後の課題、効果的な学習の仕方 

について貴重なお話を聞くことができました。１年生は２学期

の期末テストあたりから、学力の差が大きく出てきます。それ

は中学生としての家庭学習習慣を自

分のものとしルーティーンにできた

生徒とそうでない生徒の差でもあり

ます。自分の学習習慣を見直し、修正するいいチャンスにして

ほしいです。2年生は国語、英語、理科で授業参観を実施。２組

の藤原優歌教諭は先週金曜日に続いての公開授業でしたが、参

会の保護者をインタビューなどでまきこんでのエネルギッシュ

な授業を展開していました。たくさんの保護者の方 （々1年30名、

2年44名、3年69名、計143名）に来校して頂きました。ありが

とうございました。 


